
Comissão Especial de Inquérito
finaliza trabalhos na Câmara

Foram investigadas possíveis
irregularidades na merenda

escolar do município

A Comissão Especial de Inquérito
(CEI)  da  Câmara  Municipal
apresentou  na Sessão Ordinária
de segunda-feira (21) o Relatório
Final  do  inquérito  que  apurou
possíveis  irregularidades  na
merenda  escolar  do  município
(furto  de  produtos,  em  especial
carnes). 

A  referida  Comissão  ouviu  9
pessoas  envolvidas  no  caso.
Ficou  evidenciado  que  não  há
provas  da  materialidade  das
ações  praticadas  pela
denunciada, tendo em vista que é
muito  falho  o  controle  da
armazenagem e da utilização dos
alimentos  pela  EMEI  Dona
Leonor Mendes de Barros.

As ações envolvendo a denúncia
ficaram  adstritas  aos  servidores
da  escola,  não  havendo
comprovação  do  conhecimento
ou  participação  do  Chefe  do
Executivo com relação aos fatos,
ausente  portanto,  qualquer  tipo
de infração político-administrativa
apurável pela Câmara Municipal.

Também  é  sabido  que  o  Poder
Executivo instaurou procedimento
administrativo  disciplinar  para
apuração  dos  fatos,  bem como,
encaminhou a demanda à Polícia
Civil para investigação, tendo em
vista a possível  prática de crime
capitulado no art. 155 do Código
Penal Brasileiro.

Ainda de acordo com o Relatório
Final,  não  ficou  comprovada
qualquer  infração  passível  de
adoção  de  medidas  mais
drásticas  por  parte  da  Câmara
Municipal,  devendo  os
denunciantes  e  os  Vereadores
subscritores do requerimento que
deflagrou a CEI,  acompanharem
o  resultado  da  investigação
instaurada pelo Poder Executivo,
bem como, pela Polícia Civil com
relação aos fatos.

Será remetida cópia do Relatório
às  seguintes  autoridades,  para
conhecimento e providências que
julgarem necessárias: ao Prefeito
e ao representante do Ministério
Público  da  Comarca.  Também
deverá  ser  providenciada  a
publicação  das  conclusões  do
relatório  junto  ao  Diário  Oficial
Eletrônico do Município.

A  referida  CEI  esteve  formada
pelos vereadores Paulo Japonês
como  presidente;  Vanes
Generoso  como  secretária;
Marcelo Gregório como relator; e
Professor  Rodrigo  Andrade  e
Vilma Bertho como membros.

Indicações

Na Sessão Ordinária de
segunda-feira (21) foram

apresentadas 18 indicações

De  autoria  da  Vereadora
PROFESSORA DELMIRA:
1)  INDICAÇÃO  Nº  024/22,  que
“Indica  a  realização  de
manutenções  no  entorno  e  na
ponte  sobre  Rio  Capivara,  na
estrada vicinal Otávio Moço”;
2)  INDICAÇÃO  Nº  039/22,  que
“Indica  ao  Sr.  Prefeito  a
manutenção na estrada Água da
Corredeira”;
3)  INDICAÇÃO  Nº  040/22,  que
“Indica  ao  Sr.  Prefeito  a
manutenção  urgente  nas
estradas  Água  da  Bomba  e
Cabiúna, no Distrito de Roseta”;
4)  INDICAÇÃO  Nº  041/22,  que
“Indica ao Sr. Prefeito a roçagem
e a poda de galhos nas margens
da estrada vicinal Otávio Vicente
de Pádua - Otávio Moço”.

De autoria do Vereador JUNINHO
DO PEG PAG LIMA:
5)  INDICAÇÃO  Nº  025/22,  que
“Indica  ao  senhor  Prefeito  a
instalação  de  redutor  de
velocidade  na  Rua  7  de
Setembro  n°  30,  no  Distrito  de
Conceição de Monte Alegre”.

De  autoria  do  Vereador
RICARDO RIO:
6)  INDICAÇÃO  Nº  026/22,  que
“Indica em caráter de urgência, o
reparo  asfáltico  na  valeta  onde
escorrem águas pluviais na Rua
Maria  Paula  Gambier,  esquina
com a Rua Pedro de Toledo, no
Centro”;
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7)  INDICAÇÃO  Nº  027/22,  que
“Indica a instalação de uma placa
contendo  o  nome  dos
logradouros  na  esquina  do
cruzamento  entre  a  Avenida
Galdino,  com  a  Rua  Generoso
Pereira da Costa”;
8)  INDICAÇÃO  Nº  028/22,  que
“Indica em caráter de urgência, o
reparo  asfáltico  na  valeta  onde
escorrem  águas  pluviais  na
Avenida  Siqueira  Campos,
esquina  com  a  Rua  Joaquim
Sebastião  Rodrigues  Vieira,  no
Centro”;
9)  INDICAÇÃO  Nº  029/22,  que
“Indica  que  seja  realizada  em
caráter de urgência, a limpeza e
manutenção  geral  nas
dependências  do  Cemitério
Municipal”;
10) INDICAÇÃO Nº 030/22,  que
“Indica a realização de poda das
árvores que estão plantadas em
frente  ao  Centro  de  Atenção
Psicossocial – CAPS”;
11) INDICAÇÃO Nº 031/22,  que
“Indica em caráter de urgência, a
realização  da  operação  ‘tapa
buraco’,  no  município  e  distritos
de Paraguaçu Paulista”;
12) INDICAÇÃO Nº 033/22,  que
“Indica  o  reparo  asfáltico  (tapa
buraco),  e  a  limpeza  da
vegetação  que  invade  a  via  na
Rua Polidoro Simões,  no trecho
entre a Rua Presidente Costa e
Silva,  e a Rua Pedro Ambrósio,
no Jardim Tênis Clube”;
13) INDICAÇÃO Nº 034/22,  que
“Indica  a  limpeza  da  vegetação
que  invade  o  passeio  publico
(calçada),  nas  margens  da
Avenida  Perimetral  Deputado
Ulisses  Guimarães,  no  Distrito
Industrial”.

De  autoria  da  Vereadora
GRACIANE DE MADUREIRA:
14) INDICAÇÃO Nº 032/22,  que
“Indica a limpeza  e manutenção
dos brinquedos do parquinho da
EMEI Professora Marilda de Lima
Vitor Faria”;
15) INDICAÇÃO Nº 037/22,  que
“Indica ao Sr. Prefeito a volta do
funcionamento  da  escola,
principalmente  da  educação
infantil,  creche  e  pré-escola  no
Distrito de Sapezal”;
16) INDICAÇÃO Nº 038/22,  que
“Indica  ao  Sr.  Prefeito  a
construção de uma praça pública
na  área  pública,  com academia
de  saúde  e  parquinho  para  as
crianças, localizada na Rua Hugo
Simonetti, ao lado da USF Jardim
das Oliveiras”.

De  autoria  do  Vereador
PROFESSOR DERLY:
17) INDICAÇÃO Nº 035/22,  que
“Indica a recuperação do balanço
de  águas  pluviais  da  Rua
Fernando Costa,  esquina com a
Rua Salvador de Oliveira, na Vila
Tancredo Neves”.

De  autoria  do  Vereador
MARCELO GREGORIO:
18) INDICAÇÃO Nº 036/22,  que
“Indica  a  Contratação  de  AVE
(Auxiliar de Vida Escolar).

Requerimentos

Vereadores fazem
questionamentos ao Prefeito

Antian e a Eixo SP

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira,  21 de fevereiro,  a Câmara
de  Vereadores  aprovou  13
requerimentos. 

De  autoria  da  Vereadora
PROFESSORA DELMIRA:
1)  REQUERIMENTO  Nº  028/22,
que  “Requer  ao  Prefeito
informações sobre o piso salarial
nacional  dos  professores  da
educação básica”;
2)  REQUERIMENTO  Nº  038/22,
que  “Requer  ao  Prefeito
informações sobre a implantação
de  torre  para  telefonia  móvel  -
celular  na  sede  do  Distrito  de
Roseta”.

De autoria da Vereadora  VANES
GENEROSO:
3)  REQUERIMENTO  Nº  029/22,
que  “Requer  ao  Prefeito
informações sobre a  limpeza da
Avenida Liberdade”.

De  autoria  do  Vereador
RICARDO RIO:
4)  REQUERIMENTO  Nº  030/22,
que  “Requer  ao  Prefeito,
informações e providências sobre
o  efetivo  da  Guarda  Civil
Municipal – GCM”;
5)  REQUERIMENTO  Nº  031/22,
que  “Requer  ao  Prefeito,
informações  e  providências
referentes  ao  retorno  do
Programa  Academia  da  Saúde,
em nosso município”;
6)  REQUERIMENTO  Nº  032/22,
que  “Requer  ao  Prefeito,
informações  e  providências
referentes  a  defasagem  de
servidores  que  ocupam o  cargo
de Auxiliar de Vida Escolar - AVE,
em nosso município”;
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7)  REQUERIMENTO  Nº  033/22,
que  “Requer  ao  Prefeito,
informações  e  providências
referentes ao repasse do reajuste
de  33,24%  concedido  pelo
governo  federal,  no  salário  dos
Professores  da  Rede  Municipal
de Ensino, a partir de janeiro de
2022”.

De  autoria  da  Vereadora
GRACIANE DE MADUREIRA:
8)  REQUERIMENTO  Nº  035/22,
que  “Requer  ao  Prefeito
informações sobre o atendimento
aos  alunos  com  necessidades
especiais”.

De autoria  do Vereador  DANIEL
FAUSTINO:
9)  REQUERIMENTO  Nº  036/22,
que  “Requer  ao  Prefeito
informações  sobre  a
possibilidade da instalação de um
Hemocentro  para  doação  de
sangue em nossa cidade”;
10) REQUERIMENTO Nº 039/22,
que  “Requer  a  Eixo  SP
informações sobre a manutenção
das  proximidades  da  SP-284
Manílio Gobbi”;
11) REQUERIMENTO Nº 040/22,
que  “Requer  ao  Prefeito
informações sobre a contratação
do  Professor  Auxiliar  para  os
Alunos  com  TEA  e  outras
Excepcionalidades”.

De  autoria  do  Vereador
PROFESSOR DERLY:
12) REQUERIMENTO Nº 037/22,
que  “Requer  ao  Prefeito
informações  sobre  a
possibilidade  de  que  a  Unidade
Estratégia  Saúde  da  Família
(ESF)  III  Vila  Nova,  tenha  seu
imóvel próprio”.

De  autoria  do  Vereador
MARCELO GREGORIO:
13) REQUERIMENTO Nº 041/22,
que  “Requer  ao  Prefeito
informações  sobre  a  instalação
de guarita nos pontos de ônibus
no bairro Lina Leuzzi”.

Condolências

Câmara manifesta pesar pelo
falecimento de Edgar Pontes

Franco

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira  (21),  a  Câmara  de
Vereadores  aprovou  moção  de
autoria do vereador Ricardo Rio,
que  manifesta  pesar  pelo
falecimento do Sr.  Edgar Pontes
Franco,  ocorrido  em  3  de
dezembro de 2021.

Edgar nasceu em abril  de 1945,
na  cidade  de  João  Ramalho,
onde  viveu  por  10  anos.  Após
esse  período  mudou-se  para  a
cidade de Avaré onde viveu sua
infância e mocidade. Era casado
com Maria Graça Affini Monteiro,
desde 1973; foi na padaria do seu
sogro Jayme Monteiro que Edgar
conheceu  aquela  que  seria  sua
esposa.

Dessa  união  vieram  as  Laisa  e
Lenise;  e  os  netos  Luana  e
Henrique.  Formado  em
Matemática,  Edgar  foi  professor
lecionando  aula  em  várias
escolas  de  nossa  cidade  e  até
mesmo  na  Universidade  de
Marília  (Unimar).  Também  foi
Assistente de Direção da Escola
Estadual Isidoro Baptista – GEP.

Ao  longo  de  sua  trajetória
acadêmica,  Edgar  formou-se
também nos cursos superiores de
Pedagogia  e  Direito.  Edgar  teve
início em sua carreira no futebol
no  infantil  e  juvenil  do  São
Paulinho  de  Avaré.  Jogou
também  na  mesma  cidade  no
time da Associação Atlética
Avareense, depois foi contratado
pela  Associação  Atlética
Ranchariense. 

Em 1964, recebeu convite para ir
treinar no Prudentina, e de lá foi
emprestado para o Osvaldo Cruz,
onde  acabou  se
profissionalizando  e  jogando  na
1ª  divisão  de  profissionais.  Sua
trajetória  no  futebol
Paraguaçuense se iniciou no ano
de  1966,  através  de  Edmundo
Couto e Silias, que foram buscar
Edgar  para  jogar  no  E.C.
Municipal,  que  estava  em
formação  para  a  disputa  da  3ª
Divisão  de  Profissionais.  Na
época  Edgar  atuava  como
volante.

Sua  estreia  no  Municipal
aconteceu no dia 12 de março de
1966,  nas  comemorações  do
aniversario  de  41  anos  de
emancipação  Política  de
Paraguaçu Paulista. A partida foi
no estádio Carlos Affini  contra o
time  do  Tupã,  que  na  ocasião
acabou vencendo pelo placar de
1 x0. Naquele dia, o Municipal do
técnico  Feijão,  na  estreia  de
Edgar entrou em campo escalado
com Osvaldo (Décio),  Mendes e
Mauri,  Edgar  (Bira),  Tico  e
Cardoso, Nivaldo (Figueiredo), Zé
do Pito, Marsom, Juarez (Issac),
e Ferrerinha (Vanderley).

Depois  de  jogar  pelo  Municipal,
Edgar  atuou  ainda  pelo  São
Bento de Marília e pelo Taubaté.
Mais conhecido com o xerife  da
zaga  do  Azulão,  Edgar  Pontes
Franco carinhosamente chamado
pelos  amigos  de  “Pirulão”,  foi  o
homenageado  no  3º  Encontro
Esportivo  entre  as  APAEs  da
Região. 

Edgar teve uma vida dedicada ao
futebol e com serviços prestados
ao  nosso  esporte
Paraguaçuense,  sendo  ex-atleta
de  futebol  defendendo  as  cores
do E.C. Municipal dos anos 60, e
formando ao lado de Carlão seu
fiel  companheiro,  uma  das
maiores zagas da nossa história. 
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Também  jogou  no  E.C.
Paraguaçuense  e  no  futebol
amador  de  nossa  cidade  nos
seus  tempos  áureos.  Mesmo
após  encerrar  a  carreira  como
jogador,  Edgar  sempre  se
manteve  ativo  no  esporte  e  por
diversas  vezes  participou  da
diretoria do  Azulão. 

Todavia, não vivemos somente de
glórias  e  Edgar  também passou
momentos  difíceis  à  frente  do
Azulão: Em 2002, viu o time ser
rebaixado  da  série  A2  após  9
anos  nesta  divisão.  Em  2003
(após o time ter  ficado  na série
A2  até  o  ano  de  2002),  foi  o
Presidente daquele time do Pedro
Ribeiro  na  série  A3,  com  a
parceria Fair Play onde com uma
fraca  campanha  foi  rebaixado
para a 4ª divisão em 2004. Com
dificuldades financeiras em 2007,
Edgar foi  o último presidente do
time que já estava na 4ª divisão,
sendo a última participação oficial
profissional  do  nosso  glorioso
Azulão do Vale naquela parceria
com  o  Grupo  Hamala,  que
infelizmente  não  teve  muito
sucesso. 

Através  do  seu  conhecimento
esportivo  foi  convidado  a  ser
diretor  do  Departamento  de
Esportes (antiga CCE), na gestão
do prefeito Carlos Arruda Garms
(2005  a  2008),  fazendo  um
grande desempenho a frente  do
esporte  Paraguaçuense.  Após
passar  pela  pasta  do  esporte,
Edgar  assumiu  a  pasta  do
Departamento  da  Indústria  e
Comércio até o ano de 2015.

Em 2019, já um pouco debilitado
na  cadeira  de  rodas,  Edgar  foi
lembrado  com  muito  orgulho
pelos  Jogos  da  Apae  –  3º
Encontro  Esportivo  entre  as
Apaes  da  Região,  competição
tradicional  entre  cidades  como:
Assis,  Palmital,  Cândido  Mota,
Tarumã,  Martinópolis,  entre
outras que era realizado todo ano
em  Paraguaçu  Paulista,  no
Ginásio  Silvio  de  Magalhães
Padilha. O evento foi realizado no
dia  22  de  agosto  de  2019,  e
contou  com  a  presença  de
familiares  de  Edgar,  esposa  e
filhas e também vários esportistas
como ex-jogadores do nosso E.C.
Paraguaçuense.  Alguns  dos
presentes  como  Plazza,  Bacca,
Pedro  Sene,  Joaquim,  Gibertão,
Pilão entre outros. Foi  uma bela
homenagem em vida  ao  grande
esportista,  ex-jogador,  ex-
dirigente,  ex-professor  e  grande
personagem da história de nossa
cidade.

“Edgar  amava  Paraguaçu
Paulista  de  todo  coração  e  se
tivesse  que  viver  de  novo,
certamente gostaria de viver aqui.
Seu nome está e ficará marcado
para sempre na história de nosso
município  pelo  seu  trabalho,
empenho e amor com todos que
estiveram ao  seu  lado”,  disse  o
autor da moção, Ricardo Rio. 

Executivo

Câmara aprova projetos do
Prefeito Antian

Na Sessão Ordinária realizada na
segunda-feira (21), a Câmara de
Vereadores aprovou 4 projetos do
Prefeito Antian:

PROJETO  DE  LEI  Nº  002/22,
que altera os arts. 1º e 2º da Lei
Municipal  nº  2.909/2014,  que
dispõe  sobre  a  concessão  de
auxílio  financeiro  aos  médicos
participantes  do  Programa  Mais
Médicos pelo Brasil, em atuação
no  Município,  e  dá  outras
providências.

PROJETO  DE  LEI  Nº  004/22,
que  dispõe  sobre  autorização
para abertura de crédito especial
ao  Orçamento  Programa  2022,
no  valor  de  R$  2.346.632,71,
destinado  ao  Departamento  de
Educação/Fundeb e às atividades
que  especifica  (Parcela  Diferida
do Fundeb).

PROJETO  DE  LEI  Nº  006/22,
que dispõe sobre autorização ao
Poder  Executivo  Municipal  para
celebrar convênio com o Governo
do  Estado  de  São  Paulo,  por
meio  de  sua  Secretaria  de
Segurança  Pública  -  SSP-SP
e/ou  de  instituição  financeira
oficial, visando o recebimento de
recursos financeiros provenientes
de Emenda Parlamentar, os quais
se  destinarão  à  aquisição  de
viatura  para  a  Guarda  Civil
Municipal
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PROJETO  DE  LEI  Nº  009/22,
que  dispõe  sobre  autorização
para abertura de crédito especial
ao  Orçamento  Programa  2022,
no  valor  de  R$  1.905.334,27,
destinado  aos  Departamentos
Municipais,  atividades e projetos
que especifica.

A  íntegra  dos  projetos  está
disponível no site da Câmara, em
“Matérias  Legislativas”  -
www.paraguacupaulista.sp.leg.br

Jiu-jitsu

Presidente da Câmara visita
projeto social do vereador

Rodrigo Andrade

O  presidente  da  Câmara,
vereador Júnior Baptista, visitou o
projeto  social  de  Jiu-jítsu
comandado  pelo  também
vereador  Professor  Rodrigo
Andrade, que começou a praticar
a arte marcial em 2010. 

Em 2013,  Rodrigo  teve  o  apoio
de seu antigo professor para dar
início a um projeto social.  Já no
ano de 2019 o projeto Guerreiros
do Bem filiou-se à grande equipe
Atos  Bauru,  comandada  pelo
Mestre  Paulo  Ledesma -  3°grau
faixa preta. 

“É  uma  equipe  de  imensa
estrutura,  reconhecida
mundialmente pelo seu Jiu-jitsu e
celeiro  de  atletas  campeões”,
disse o vereador Rodrigo. 

O  projeto  já  foi  localizado  na
Humberto  Soncini,  depois
instalado na Casa Lar por muitos
anos,  e  hoje  encontra-se  no
Centro de Convergência, ao lado
do  Corpo  de  Bombeiros,  com
aulas  para  todas  as  idades  e
ambos  os  sexos.  As  aulas
acontecem  às  terças  e  quintas-
feiras, das 19 às 21 horas. 

“Parabenizo o vereador Professor
Rodrigo  Andrade  que  vem
desenvolvendo este projeto social
fantástico  em  nossa  cidade,
beneficiando  crianças,  jovens  e
adultos com essa prática que traz
inúmeros benefícios para o corpo
e  mente.  Tive  a  honra  de
conhecer o projeto pessoalmente
e  até  participar  de  uma  aula,  e
fiquei  extremamente  feliz  com o
que  vi.  Parabéns  a  todos  os
envolvidos”,  destacou  o
Presidente  da  Câmara,  Júnior
Baptista. 

A  origem  do  Jiu-jitsu  é  incerta
entre historiadores. A versão mais
difundida  entre  o  meio,  é  a  de
que teve origem no Japão. Uma
outra  versão,  muito  mais
complexa,  diz  que  surgiu  na
Índia,  onde  era  praticado  por
monges budistas.  Segundo essa
versão,  a  arte  foi  levada  então
para  a  China,  e  depois  para  o
Japão,  por  intermédio  da
expansão do próprio budismo.  A
terceira  versão  defende  que
originou-se na China. Já a origem
do Jiu-jitsu no Brasil não é motivo
de  desacordo;  foi  trazido  ao
nosso  país  em  1915,  pelo
japonês Esai Maeda Koma.

A  tradução  das  palavras  Jiu  e
Jitsu é arte versátil,  suave. Usa-
se a força e o peso do adversário
contra  ele,  sendo  permitido,
inclusive, lançar o adversário em
queda.  São  utilizados  golpes,
porém,  a  principal  característica
da modalidade são os golpes que
buscam imobilizar e neutralizar o
adversário.

O  Jiu-jitsu  tem  inúmeros
benefícios,  os  quais  podemos
citar:  combate  ansiedade  e
estresse,  disciplina,  defesa
pessoal, define o corpo, contribui
com a saúde do coração, melhora
o  condicionamento  físico,
socializa  e  traz  qualidade  à
alimentação. 

Os  interessados  em  integrar  o
projeto  social  de  Jiu-jitsu  de
nosso município podem entrar em
contato com o Professor Rodrigo
Andrade  pelo  telefone  (18)
99727-4333.

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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